

37.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la construction de trottoirs en asphalte, dans les rues suivantes :

Cr. à voter

Rue Forsyth (2), de Frontenac à Iberville	\$791.22
Rue Poupart (E.), de Notre-Dame à Joséphine .. .	265.66
Rue Poupart, de Ste-Catherine à Champagne .. .	392.48

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : De recommander au Conseil le vote de ladite somme pour l'exécution desdits travaux, à la journée, si le Bureau le juge à propos.

38.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, transmettant le détail d'un crédit de \$35,000.00 demandé pour compléter les travaux de terrassement des Côtes du Quartier Hochelaga, sur les rues appartenant à la Cité.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : De recommander au Conseil le vote d'une somme de \$26,300.00 pour travaux de terrassement, enlèvement du roc, suivant détails mentionnés dans ledit rapport, et de voter une somme additionnelle de \$8,700.00 pour la construction d'un mur vis-à-vis la maison située au haut de la côte de la rue Saint-Germain et d'un mur en béton vis-à-vis la propriété de M. Gallagher, le tout sans préjudice aux droits de la Ville.

39.—Soumis un avis de M. Alfred Pion à la Cité de Montréal.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : De référer au Département en Loi pour rapport.

40.—(31676) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux transmettant deux baux, en rapport avec l'expropriation de la rue Notre-Dame.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : D'approuver lesdits baux et d'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à les signer.

41.—Soumis le dossier au sujet de la demande de M. John O'Hara, d'être inscrit sur la liste des pensionnaires de la Cité.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : De référer au Département en Loi pour rapport.

42.—Soumis un rapport concernant le paiement de certains comptes aux experts dans l'expropriation du Boulevard St-Joseph, lequel rapport a été adopté automatiquement, le 1er juillet, conformément aux dispositions de la Charte.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : D'en transmettre copie au Trésorier de la Cité et au Contrôleur et Auditeur, avec instructions d'y donner suite.

43.—Soumise une communication de MM. P. Poulin et Cie, au sujet de l'exécution de certains travaux de réparations au Marché Bonsecours.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu : De retourner au Surintendant des Marchés pour nouveau rapport.

44.—(21634) Soumis un rapport du Greffier-Adjoint de la Cité, au sujet du vote d'un crédit additionnel, en rapport avec l'achat d'une certaine propriété de M. Michael Bahen, en rapport avec l'élargissement de la rue Smith.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

37.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending the laying of asphalt sidewalks on the following streets:

Appropriation
to be voted

Forsyth (2), from Frontenac to Iberville	\$791.22
Poupart (E.), from Notre Dame to Josephine ..	286.66
Poupart (E.), from St. Catherine to Champagne	392.48

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that an appropriation be voted for the performance of said work, by day labor, should the Board deem it advisable.

38.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, transmitting the detail of an appropriation of \$35,000 asked for completing the earthwork on the hills in Hochelaga Ward, on the streets belonging to the City.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that a sum of \$26,300 be voted for earthwork and rock removal, as per details mentioned in the said report, and that an additional sum of \$8,700 be voted for the construction of a wall opposite the house at the top of the hill on St. Germain street, and of a concrete wall opposite the property of Mr. Gallagher, the whole without prejudice to the City's rights.

39.—Submitted a notice from Mr. Alfred Pion to the City of Montreal.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

40.—(31676) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, transmitting two leases, in connection with the expropriation of Notre Dame street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said reports be approved and that His Worship the Mayor and City Clerk be authorized to sign the same.

41.—Submitted the documents anent the application of Mr. John O'Hearn to have his name entered on the list of the City's pensioners.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

42.—Submitted a report anent the payment of certain accounts to be paid to the experts re St. Joseph Boulevard expropriation, which report was adopted automatically on the 1st July, in virtue of the provisions of the Charter.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That copy of same be transmitted to the City Treasurer and City Comptroller and Auditor, with instructions to act accordingly.

43.—Submitted a communication from Messrs. P. Poulin & Cie, anent certain repairs to be done to Bonsecours Market.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be returned to the Superintendent of Markets for a further report.

44.—(21634) Submitted a report from the Asst.-City Clerk, re additional appropriation to be voted in connection with the purchase of a certain property from Mr. Michael Bahen, in connection with the widening of Smith street.

On motion of Commissioner Ainey seconded by Commissioner Côté, it was